

El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario

Internacionales



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/el-papa-francisco-se-encuentra-en-buen-estado-tras-una-noche-reparadora-mientras-prosigue-con-su-tratamiento-hospitalario_17903.php

EL PAPA FRANCISCO SE ENCUENTRA EN BUEN ESTADO TRAS UNA NOCHE REPARADORA, MIENTRAS PROSIGUE CON SU TRATAMIENTO HOSPITALARIO

Internacionales

El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario

El Papa Francisco, de 88 años y con un cuadro de bronquitis reciente, debió abstenerse de leer su discurso en la audiencia general de esta semana.

PAPA FRANCISCO HOSPITALIZADO POR BRONQUITIS EN ROMA

El papa Francisco fue hospitalizado el viernes en Roma debido a una bronquitis que le generaba dificultades respiratorias.

Un portavoz del Vaticano informó el sábado que el sumo pontífice se encuentra en buen estado y continúa con su tratamiento.

Matteo Bruni, director del servicio de prensa del Vaticano, declaró a los periodistas: "El papa Francisco pasó una noche tranquila y durmió bien".

Además, confirmó que el papa desayunó esta mañana y revisó los periódicos.

"Los exámenes y tratamientos continúan", añadió.

Francisco, de 88 años, ha estado lidiando con esta bronquitis desde la semana pasada, lo que le llevó a renunciar a leer su discurso durante la audiencia general semanal a mitad de semana.

El Vaticano había indicado el viernes que el papa había sido sometido a exámenes que revelaron "una infección en las vías respiratorias" y que presentaba "fiebre leve".

Según informes de medios italianos, se anticipa que podría permanecer hospitalizado durante varios días.

En los últimos años, la salud del papa ha mostrado un deterioro progresivo, incluyendo problemas en la cadera, dolores en la rodilla, diversas operaciones e infecciones respiratorias, lo que le ha llevado a enfrentar varias alertas de salud.

A pesar de estos inconvenientes, ha mantenido una agenda muy activa.

Es importante recordar que Francisco, quien se sometió a una extirpación parcial de un pulmón en su juventud, ya había padecido dos episodios de bronquitis en 2023, uno de los cuales le obligó a cancelar su visita a Dubái para participar en la COP28 de la ONU sobre el clima.

A partir de 2022, el líder de la Iglesia Católica se desplaza en silla de ruedas debido a dolores persistentes en una rodilla y, en las pocas ocasiones en las que se muestra de pie, utiliza un bastón.

Además, recientemente ha comenzado a utilizar un audífono.

FUENTE: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL PAPA FRANCISCO SE ENCUENTRA EN BUEN ESTADO TRAS UNA NOCHE REPARADORA, MIENTRAS PROSIGUE CON SU TRATAMIENTO HOSPITALARIO

El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora mientras prosigue con su tratamiento hospitalario

Tags

vaticano, hospitalizado, discurso, respiratorias, viernes, abstenerse, bronquitis, rodilla, audiencia, reciente, francisco, dolores

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *El papa Francisco es hospitalizado en Roma por prescripción médica*
- 4.7 *** *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*
- 3.8 *** *El papa Francisco ingresa a un hospital en Roma debido a una bronquitis que ha afectado su salud*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 4.4 *** *Estado de salud del papa Francisco: infección respiratoria y recomendación de reposo absoluto en su tercer día de internación*
- 3.5 *** *El estado de salud del papa Francisco se complica debido a una infección polimicrobiana*
- 4.8 *** *El Papa Francisco es hospitalizado debido a un cuadro de bronquitis*
- 4.7 *** *El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un*

niño que perdió la vida en España

3.9 * *El Papa expresa su disculpa a quienes han sufrido por los errores de la Iglesia y sus pecados*

3.7 * *El papa Francisco se pronunció sobre el caso Loan, sugiriendo la posibilidad de un secuestro vinculado al tráfico de órganos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo